
Herr Witt teilt mit, dass die Ausbauarbeiten in der Unterdorfstraße in 

Zusammenarbeit mit dem Erftverband durchgeführt werden und, dass diese 
Arbeiten Ende Oktober beginnen werden.  

 

Die hierfür eingestellten Mittel werden nach dem jetzigen Sachstand ausreichen. 

 

 

Am Ende des öffentlichen Teils der Sitzung werden die Vertreterinnen der Presse 
verabschiedet. 


